

Auszüge aus Doktor Professor Erwin Sauers Aufzeichnungen

...vor 10 Jahren fand ich während einer Reise in Asien einige Aufzeichnungen, in einer Mischung aus alten Japanisch, Latein und einer mir unbekanntem Sprache, die sich mit einem Wesen namens Kurum-Apar befassen, beschrieben wurde dieses Wesen als ein riesiger Wurm der sich in Gängen unter unserer Erde schlängelt, fasziniert davon macht ich es mir zu Ziel mehr über Kurum Apar herauszufinden. . .

... die Aufzeichnungen beschreiben Kurum-Apar als Wesen von unglaublicher Macht, dass in der Lage ist Menschen per Telepathie zu kontrollieren...

...meine jahrelangen Recherchen bis ich Jahrelang auf Granit, doch mit dem rasanten Wachstum unseres Reiches, kam auch meine Forschung voran, die Geheimabteilung der Reichsregierung stellte mir unbegrenzte Ressourcen zur Verfügung. . .sollte ich Kurum Apar finden, werde ich dem Führer die grossartigste Waffe präsentieren, welche die Menschheit jemals erblickt hat. . .

...im Rahmen meiner Arbeiten stiess auch mehrmals auf den sogenannten Apar-Funghus, Schamanen und andere Wilde erzählten mir von aussergewöhnlichen Fähigkeiten, die diesem Pilze inne wirken. . .wer auch immer ihn zu sich nimmt soll mit einem Teil der Stärke von Kurum Apar ausgestattet werden, welche ganz Mensch jemals erreicht hat. . .

...in den letzten Tagen habe ich massive Fortschritte gemacht, irgendwo südlich von Japan muss es eine Insel geben, auf der ich Kurum-Apar und seine Wilden finden kann. . .die Japaner nehmen sich dieser Aufgabe an. . .

..Ich lag richtig! . . die Japaner haben die Insel lokalisiert und begonnen eine Forschungsanlage zu errichten. . . sie haben auch von missgebildeten, aber unglaublich starken Wilden erzählt, genauso wie ich es erwartet habe. . . in wenigen Tagen werde ich mit einer kleinen Abteilung von Berlin aus auf diese Insel fliegen. . .

...Auf der Insel angekommen. Habe vor dem Flug noch einige Testsubjekte mit genommen, ich muss die Wirkung des Funghus schnellst möglich näher forschen und Kurum-Apar in dem Höhlensystem unter den Insel finden...sollte mir das Ritual aus dem alten Buch gelingen, kann ich dieses Wesen kontrollieren...

...Die ersten Arbeiten mit den Funghus-Testsubjekten waren ernüchterend. . .ich habe aus dem Funghus ein Serum extrahiert, welches ich den Testsubjekten direkt injiziert habe, um den Prozess zu beschleunigen und innerhalb kürzester Zeit auf das Stärkeniveau der einheimischen Wilden zu bringen. . .die Subjekte zeigten bereits wenige Stunden nach der Injektion erste Mutationen auf und war wesentlich stärker, doch anschliessend begannen sie nur noch Kurum-Apar vor sich hin zu sagen. Fielen anschliessend in eine Fötale-Position und starben. . .enttäuschend, nach wie vor ist mit der direkte Zusammenhang zwischen Kurum-Apar und dem Funghus ungewiss, vielleicht ist er nichts weiter als ein Geschenk an uns. . .doch fast so scheint es mir als für man mit der Einnahme des Pilzes ein Teil von Kurum Apar werden...

..habe begonnen die Höhlen zu erkunden, um Kurum-Apar zu finden...bereits vor einiger Zeit habe ich in dem alten Buch die Beschreibung zu einem Ritual gefunden, mit welchem man den Wurm rufen kann...meine ersten Versuche waren erfolglos, doch ich bin mir sicher, dass ich jedes Mal am Ende des Rituals etwas in den Tiefen gehört habe. . . nicht mehr lange und ich habe mein Ziel erreicht. . .

...habe heute Nacht mit einer weiteren Studie zum Ritual eine bedeutende Erkenntnis gemacht, sollte meine Interpretation korrekt sein, dann ist Kurum Apar nur einer von vielen dieser Würmer. . .diese Vorstellung; sie macht mich glücklich...